

## Satgas Yonif 6 Marinir Hadirkan Tawa dan Keceriaan Anak-Anak di Papua

Jurnalists Agung - [PAPUA.HARIINI.CO.ID](http://PAPUA.HARIINI.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 13:35



PAPUA- Di tengah tugas menjaga stabilitas keamanan, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir tak hanya menjalankan patroli rutin tetapi juga menyebarkan keceriaan bagi anak-anak di Kabupaten Yahukimo, Papua. Kamis (23/01/2025), momen hangat tercipta ketika personel Satgas berinteraksi dengan anak-anak dan membagikan snack ringan di sela-sela kegiatan patroli.

Keceriaan tampak jelas dari wajah anak-anak yang menerima pemberian tersebut. Kehadiran Satgas tidak hanya membawa rasa aman, tetapi juga memberikan momen bahagia yang jarang mereka dapatkan.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menyampaikan bahwa pendekatan humanis seperti ini sangat penting untuk membangun kedekatan dengan masyarakat Papua.

“Melalui kegiatan seperti ini, kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjalin hubungan emosional yang kuat dengan masyarakat, khususnya anak-anak. Ini adalah langkah kecil menuju Papua yang lebih damai, harmonis, dan sejahtera,” ungkapnya.

Ia juga berharap bahwa melalui interaksi sederhana ini, anak-anak dapat merasa lebih dekat dengan anggota Satgas.

“Semoga snack yang kami berikan bisa membawa kebahagiaan bagi mereka. Kebahagiaan mereka adalah motivasi kami untuk terus bertugas dengan semangat,” tambah Letkol Rismanto.

Aksi ini menjadi salah satu wujud nyata komitmen TNI dalam menciptakan suasana damai di Papua melalui pendekatan humanis yang menyentuh hati masyarakat. Kegiatan serupa akan terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara Satgas Yonif 6 Marinir dengan masyarakat setempat, khususnya generasi muda yang menjadi harapan masa depan Papua.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, Satgas Yonif 6 Marinir terus membuktikan bahwa mereka hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat Papua.

(Humas Yonif 6 Marinir)